Die Luftverschmutzung ist eine globale Notlage. Neunundneunzig Prozent der Menschheit atmet mit Ruß, Schwefel und anderen toxischen Chemikalien verunreinigte Luft. In Ländern mit niedrigem und mittlerem Einkommen ist die Belastung am höchsten. Jedestæbers sieben Millionen Menschen vorzeitig infolge dieser Luftverschmutzung, die auch in engem Zusammenhang mit der globalen Erwärmung steht.

Luftverschmutzung kennt keine Grenzen: Schadstoffe werden durch den Wind verteilt und breiten sich über Tausende Kilometer aus. Auch die Klimakrise hat verheerende und zunehmende Auswirkungen auf jedem Kontinent der Erde.

Globale Probleme erfordern globale Lösungen. Wir müssen uns gemeinsam für saubere Luft einsetzen- so lautet auch das Motto des diesjährigen Internationalen Tages der sauberen Luft für einen blauen Himmel.

Gemeinsam müssen wir einen gerechten und ausgewogenen Übergang von fossilen